

MARTÍNEZ DALMAU Y EVA ALCÓN FIRMAN EL CONVENIO

La UJI contará con una gran cátedra de Arquitectura Circular

La plataforma será un espacio de investigación en transición ecológica

D. R.
CASTELLÓN

El vicepresidente segundo y conseller de Vivienda y Arquitectura Bioclimática, Rubén Martínez Dalmau, firmó ayer un convenio con la rectora de la UJI, Eva Alcón, para crear la cátedra de Arquitectura Circular. El objetivo es impulsar una plataforma académica que constituya un espacio de in-

vestigación, atendiendo las nuevas necesidades en materia de transición ecológica y mejora de la calidad del entorno construido, así como la divulgación y la transferencia del conocimiento vinculado a estas temáticas. Para ello, la Vicepresidencia aportará para este año dentro de este convenio un total de 30.000 euros.

Martínez Dalmau explicó que, tal como indica el plan de acción de la economía circular de la Comisión Europea, «el de la edificación es uno de los sectores prioritarios en los esfuerzos para mate-

rializar la transición ecológica, ya que genera un tercio aproximadamente de los residuos generados en la Unión Europea».

Según comentó, los últimos datos de la Comunitat Valenciana no son alentadores. La tasa de reciclaje es de un 37%, una cifra muy alejada del 55% de Francia, del 76% de Bélgica o del 78% de Italia. A través de la cátedra se desarrollarán actividades de investigación, sobre el uso eficiente de los recursos disponibles y la disminución de la generación de residuos, la reutilización de materiales. ≡



►► El conseller de vivienda, Rubén Martínez Dalmau, y Eva Alcón, en la UJI.